

El boletín de novedades de la biblioteca municipal se puede consultar en digital

Los libros prestados mantienen una cuarentena de 10 días cuando son devueltos, por lo que los tiempos de espera aumentan

A. LASUEN

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua ha decidido no editar en papel su boletín de novedades mensual, debido a la situación generada por el Covid-19. Este documento recoge algunas de las novedades bibliográficas que se han añadido a la colección de la biblioteca. Para que las personas interesadas puedan conocer las nuevas adquisiciones, este boletín está accesible en formato digital y se puede consultar en el apartado de novedades del 'microsite' de la biblioteca, en la web municipal (www.ermua.es).

El de septiembre reúne una veintena de nuevos títulos, con su sinopsis complementaria, que se pueden solicitar en préstamo. Desde este mismo espacio se pueden conocer también

los títulos incorporados en los catálogos de meses anteriores.

La biblioteca recuerda que, también a causa del Covid-19, una vez que los libros prestados son devueltos por las personas usuarias, se mantienen en una cuarentena de 10 días para descartar posibles contagios.

Plataforma 'Liburubila'

En estas condiciones, es especialmente interesante utilizar la plataforma 'Liburubila', el buscador de recursos culturales de la Red de Lectura Pública de Euskadi. Esta herramienta es muy práctica tanto para quienes deseen hacer reservas de libros que están prestados, como para realizar peticiones de préstamo de los que están disponibles. El único requisito para acceder es que las personas socias de la biblioteca se identifiquen con su número de carné de asociada y contraseña. En caso de desconocer estos datos, se pueden solicitar a la biblioteca en el teléfono 943179212 o el correo electrónico 'biblioteca@udalermua.net'.



El público pudo disfrutar de los conciertos durante el fin de semana. AINHOA LASUEN

El quinteto donostiarra 'Howdy bluegrass' gana 'Folkez blai'

Esta banda se midió en el certamen con otras como la gallega 'Brúa', que se llevó el segundo premio, 'Uyum' (Madrid) y 'El Nido' (Castilla-León)

AINHOA LASUEN

ERMUA. El quinteto donostiarra 'Howdy Bluegrass' ha sido el ganador de la XV edición del concurso 'Folkez Blai'. La banda ha obtenido el primer premio del certamen de folk, dotado con 3.000 euros, tras actuar en la fase final que se celebró el pasado fin de semana en la plaza Cardenal Orbe. El segundo lugar, cuyo premio asciende a 1.500 euros, ha ido a parar a los gallegos de 'Brúa'.

El jurado ha destacado el alto nivel de los cuatro grupos finalistas y la variedad de las propuestas presentadas al concurso.

Cabe recordar que, además de las dos bandas premiadas, en la fase final de esta edición del certamen local también han actuado los madrileños de 'Uyum' y los castellano-leoneses de 'El Nido'.

El certamen ha contado también con la presencia, fuera de concurso, de la formación 'Muyayos de Raíz', que ofrecieron un magnífico espectáculo en la noche del sábado. En el escenario de la plaza Cardenal Orbe se pudo escuchar al cuarteto de inusual instrumentación, con raíces folk de distintas partes del continente europeo, que trasladó su energía, fuerza y felicidad al público que se reunió en la plaza ermua, en una situación peculiar diferente a otras ediciones, guardando las distancias y con mascarilla.

También actuó el grupo ferrolense 'Boj', ganador de la edición del año pasado, que deleitó, por segundo año consecuti-

vo, con sus temas al público presente en la plaza.

La organización de esta decimoquinta edición de 'Folkez Blai' ha valorado muy positivamente el certamen. Asimismo, ha anunciado que ya se está trabajando en la realización de una decimosexta edición.

Desde 2012

El grupo donostiarra ganador del certamen, 'Howdy Bluegrass', se ha declarado amante de la música tradicional y especialmente del 'bluegrass'. Jon, Julen, Gorka, Jose Mari y Urbil, componen la banda guipuzcoana que nació en 2012. Su repertorio parte del que se pudo escuchar el pasado domingo y está muy centrado en este género musical, creado por Bill Monroe en 1945, aunque de vez en cuando se permiten traspasar la barrera e interpretar temas del estilo 'old-time', folk o blues.

	Categoría: Ficción adultos/as Autor/a: Edoardo Albinati Título: La escuela católica Fecha: 03/09/2020 Editorial: Lumen	Un grupo de antiguos alumnos de una prestigiosa escuela de sacerdotes católicos. Durante cuarenta años ha novelado extraordinariamente, que trata del sexo, la religión y la vi...
	Categoría: Ficción adultos/as Autor/a: José Ignacio Carrero Título: Ama Fecha: 03/09/2020 Editorial: Caballo de Troya	Ama. Madre en euskera, o quizá la tercera persona del pre ni siquiera puede embellecer las miserias de la vida -la pre...
	Categoría: Ficción adultos/as Autor/a: Laetitia Colombani Título: Las Vencedoras Fecha: 03/09/2020 Editorial: Salamandra	A los cuarenta años, Solène lo ha sacrificado todo por su c sume en una profunda depresión. Para ayudarla a recupear internet un anuncio que despierta su curiosidad y decide ir problemas para relacionarse con las residentes, que se mu desea estar tan viva como ellas. Más información

El catálogo digital incluye la portada y una breve sinopsis. A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50* de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

ERMUA

Los vecinos de Itsaspe denuncian la falta de espacio peatonal junto a la rotonda de Itziar

Además de un acto de protesta han llevado a cabo una recogida de firmas exigiendo a la Diputación una solución que respete sus comunicaciones

ANDER SALEGI

DEBA. Sigue adelante la ejecución de la nueva rotonda en el alto de Itziar con la inauguración prevista para finales de noviembre, tras iniciarse las obras el pasado 13 de julio. Este proyecto promovido por el Departamento de Infraestructuras Viarias de la Diputación de Gipuzkoa contempla «sustituir el cruce actual en la intersección de las carreteras GI-3210 a Itziar y GI-3291 a Itsaspe con la N-634 por una rotonda circular de 34 metros de diámetro en su línea blanca exterior». Se ha ejecutado, asimismo, un ramal directo hacia Itziar que arranca 50 metros antes que el anterior acceso, procedente desde la rotonda existente en la N-634 que enlaza con la AP-8, a unos 200 metros en dirección a Deba.

La actuación de la nueva rotonda y el correspondiente ramal tiene como objetivo mejorar los accesos a Itziar mediante el acondicionamiento de la carretera para todos los vehículos, y evitar así los problemas de los vehículos de gran carga que habitualmente presentaban problemas para acceder al polígono industrial por la pronunciada pendiente en el inicio del anterior acceso. Sin embargo, los vecinos del barrio de Itsaspe han mostrado su indignación al constatar que el proyecto no resuelve sus necesidades como peatones, para lo que convocaron una concen-



Concentración llevada a cabo el domingo en las mismas obras de la rotonda. SALEGI



Los vecinos también están reuniendo firmas. SALEGI

tración de protesta que tuvo lugar el domingo al mediodía en el cruce de la nueva rotonda, bajo el lema 'Oinezkoak nondik???''. En dicha concentración se reunieron tanto los vecinos del barrio como del conjunto de Itziar.

Si bien admiten que esta rotonda supondrá una notoria mejora para el acceso y circulación de los vehículos rodados, denuncian que «no se han tenido en cuenta las necesidades peatonales de dicho enclave», habiendo

comprobado tras el reciente asfaltado que «apenas queda espacio para que los viandantes puedan ir caminando en el tramo de Itsaspe a Itziar». Los vecinos rechazan asimismo que el nuevo proyecto no haya contemplado ninguna franja para transitar desde el barrio de Itsaspe a la explanada del Hostal de Itziar en la que se encuentran las paradas del transporte público, en una zona «cada vez más frecuentada tanto por los vecinos como por los numerosos visitantes». Afirman que «si ya la situación previa a esta obra era deficiente, el proyecto actual imposibilita la circulación fluida y segura de peatones, así como futuras actuaciones urbanísticas —aceras y pasarelas— que desde las instituciones locales se pudieran construir para mejorar el tránsito de viandantes».

Los vecinos se muestran sor-

prendidos ante dicha omisión por parte de las instituciones competentes cuando, a su entender, en las políticas actuales «existe una tendencia por priorizar los derechos de los viandantes, más teniendo en cuenta que el emplazamiento del cruce de Itziar es uno de los puntos importantes de acceso al litoral del Geoparque», con una creciente afluencia de turistas y caminantes, además de la movilidad de los vecinos.

Paralelamente, los vecinos de Itsaspe han llevado a cabo una recogida de firmas que pretenden remitir esta semana a los responsables de la Diputación, exigiendo «una solución a los problemas que esta discriminación genera». Han reunido ya las firmas del 90% de los vecinos del barrio.

Varios representantes de la Entidad Local Menor de Itziar estuvieron presentes en la concentración, mostrando su apoyo a la reclamación vecinal. La alcaldesa pedánea Arantza Egaña declaró que, «conscientes de la afeción que este proyecto puede causar a los vecinos», la entidad local se reunió con responsables forales transmitiendo la preocupación existente y la urgencia de una solución. Dicha petición fue apoyada por el Ayuntamiento de Deba y el Parque Empresarial Itziar-Deba. Sin embargo, desde la entidad foral respondieron ofreciendo «únicamente una solución para el tramo que baja del núcleo de Itziar a la zona del Hostal y, en la otra vertiente, un posible corredor en el Camino de Santiago, sin ofrecer una comunicación peatonal segura en el eje Itziar-Itsaspe». Afirma que «claramente un proyecto de estas características debe priorizar los usos peatonales de los vecinos. La alcaldesa de la ELM declaró que seguirán reclamando a la Diputación que «ofrezca una solución integral que resuelva los usos peatonales y el tránsito apropiado de los vecinos».

Hoy se ha programado una reunión con la Diputación Foral para intentar buscar una solución a este problema.

ERMUA

Howdy Bluegras, ganadores del XV Festival de Música Folk de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El quinteto donostiarra Howdy Bluegrass ha sido el vencedor de la XV edición del concurso Folkez Blai. La banda ha obtenido el primer premio del certamen de folk, dotado con 3.000 euros, tras actuar en la fase final que ha tenido lugar este pasado fin de semana en la plaza Cardenal Orbe.

El segundo lugar, cuyo premio

asciende a 1.500 euros, ha ido a parar a los gallegos Brúa. El jurado ha destacado el alto nivel de los cuatro grupos finalistas y la variedad de las propuestas presentadas al concurso. Recordamos que, además de las dos bandas premiadas, también han actuado en la fase final los madrileños Uyum y los castellano-leoneses El Nido.

El certamen ha contado además con la presencia, fuera de

concurso, de la formación Muya-yos de Raíz, que ofrecieron un magnífico espectáculo en la noche del sábado, y del grupo ferrolense Boj, ganador de la edición del año pasado.

La organización de esta decimoquinta edición de Folkez Blai ha valorado muy positivamente el certamen, y ya se está trabajando en la realización de una decimosexta edición, que tendrá lugar en septiembre de 2021.



Entrega del premio al grupo ganador.